

## QUE CEUX QUI NE CROIENT PAS AU RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE AILLENT CREVER AILLEURS

Et maintenant la météo, aujourd'hui samedi 18 août.

Vous êtes nombreux et nombreuses à vous poser des questions sur la justesse du climat, raison pour laquelle nous tentons d'apporter tout ce qu'il faut de clarté à ce sujet. Merci de nous suivre.

La journée de demain sera bien sûr belle, chaude et lumineuse. Les températures au petit matin s'élèveront à 20 degrés Celsius pour augmenter progressivement jusqu'à 27 degrés début d'après-midi. Elles redescendront ensuite pour atteindre les 21 degrés début de soirée. La charmante surprise du jour, cette petite brise rafraichissante, changera demain de direction et soufflera d'est en ouest. Nous bénéficierons une fois de plus sur l'ensemble du territoire d'un ciel azur sans nuage. Profitez de la plage et n'hésitez pas à sortir les maillots pour un petit plongeon dans une eau à 24 degrés. Amusez-vous !

Cette nuit, des précipitations sont annoncées à trois heures, pour une durée de cinquante minutes. Cela devrait permettre aux différentes cultures d'atteindre leur maturité.

Demain, nous aurons une nouvelle surprise climatique à 14h30. Nous ne vous en disons pas plus, car nous n'en savons pas plus. Le secret est bien gardé et aucune information n'a filtré.

Dès la semaine prochaine, fini l'été, nous passons aux températures intérieures d'automne. Lors de sa dernière réunion, le comité du climat a décidé d'augmenter d'un degré cette saison. Ce ne sera plus 22 degrés en journée que nous aurons, mais bien 23. Cette mesure rentrera en vigueur lundi à midi. Voilà qui devrait réjouir les plus frileux. L'épineux dossier de l'hiver reste sur la table des négociations. Mais il semblerait qu'une majorité se dégage en faveur de l'abandon pur et

simple de cette saison et de tout ce qui la caractérise.

Concernant les températures extérieures, les minima atteindront les -70 et les maxima oscilleront entre -50 et -56 degrés. Prudence donc pour celles et ceux qui ont prévu une sortie. Vérifiez votre matériel plutôt deux fois qu'une.

Du côté des éphémérides, aujourd'hui samedi 18 août 2164, nous fêtons la saint Bezos.

Et c'est à moi que revient le privilège de vous annoncer la nouvelle qu'on vient de me communiquer à l'instant, l'heureux événement que nous attendions tous : la naissance du petit Bill Four Junior Gates. Un beau grand bébé de vingt-deux centimètres et d'un poids d'un kilo et demi. Il est né à terme, après trois ans, dix mois, trois jours et quatre heures de couveuse utérine. **Cette naissance vient donc compenser la perte la semaine dernière du jeune Mickey Trump, décédé suite à une défaillance technique de la mise à jour du système d'exploitation de l'isolation de sa combinaison, lors d'une sortie hors du dôme. Encore de sincères condoléances à la famille Trump.**

Côté démographie donc, alors que notre population planétaire avait baissé d'une unité après ce terrible accident, elle retrouve aujourd'hui son plateau de 1752 habitants. Merci aux Gates pour ce retour au zénith et encore félicitations.

Je terminerai comme d'habitude avec les températures terriennes. Rien de nouveau malheureusement, elles avoisinent toujours les 70°. Nous ne sommes pas près d'y retourner ! Mais V2MC<sup>2</sup>Z Musk et son équipe de deux chercheurs y travaillent activement. Alors, soyons confiants ! Bonne soirée à tous.